
 

 

 
 

Compte rendu CA du  
21/01/2024 

 

 

 

 

Ordre du Jour 

 
1. Point licences 1 

2. Point sur les compétitions 2 

3. Bilan stages et du DAD 3 

4. Validation des subventions attribuées aux équipes nationale et relance 4 

5. Facturation 4 

6. TDR distribué 4 

7. Bilan des formations 4 

8. Parcours de la flamme 4 

9. Attributions des lots 5 

10. Affiliation club 5 

11. Exposition badminton au château de Martainville 5 

12. Point salarié 5 

13. Questions diverses 5 
 

 

Présents 

Guillaume Prieto - Patrick Fageol - Roxane Cerize - Erwan Michaux - Mathieu Trufley - Vincent 

Lefebvre - Nicolas Vicart -- Fabrice Bulteau 

 

Absents Excusés 

Ludovic Culleron - Pierre-Julien Viailly - Fabienne Margueritte  

 

Réunion 

 

Début de séance à 19h37 

 

1. Point licences  

 

Hors licences estivales nous avions fini la saison dernière avec 3 648 licenciés et bien aujourd'hui ce chiffre 

est déjà dépassé avec 3 656 licenciés. 

 

Le record absolu de 3 699 licenciés en 2015/2016 devrait donc être battu sans problème d'ici la fin de saison. 



 

 

 

Au 31 décembre 2023 le Comité compte 3 580 licenciés soit 264 de plus que la saison dernière. Cela 

représente une augmentation de 8.0%. 

 

 
 

Il est à noter: 

- 19 clubs ont déjà atteint ou dépassé leur chiffre de la saison dernière. La plus grosse progression 

en % revient actuellement à l'USSJ (+47%) et en nombre à l'ELS (+27) après fusion avec le SMCB. 

- 12 clubs sont entre 80 et 100% du réalisé de l'année dernière 

- 3 clubs semblent présenter quelques difficultés en étant en dessous de 80%: ASG (64%, -32 

licenciés), BCT (70%, -41) et CJL (75%, -23) 

2. Point sur les compétitions 

a. Championnat jeunes 

Compétition organisée par le MDMSA (Maromme), un grand merci à eux avec une organisation au 

top. 

Sur ce championnat il y a eu 131 participant.e.s, avec 29% de féminine, 20 clubs représentés, 22 

tableaux joués sur 25 tableaux max. Les tableaux poussines n’ont pas été ouverts SD, DD DMX. 

C’est un problème cette année aussi sur RDJ/collectif jeune. Il y a eu au total 291 matchs sur le 

weekend.  

 

Les conditions climatiques ont été difficiles à Cauchy avec des températures très basses, il n’y a 

donc pas eu de sanction sur la tenue vestimentaire.  

 

Il a été évoqué plusieurs points à revoir et à faire attention lors de la saison prochaine: 

- Une élimination direct sur le DH minime  et cadet alors que cela est interdit dans notre 

règlement  

- Des grosses différences de niveau qui font baisser l'intérêt (en terme de point) et d’attractivité 

(peu d'intérêt lors des matchs) 



 

 

- Des inscriptions de joueur NC en cadet et junior : c’est un championnat départemental et 

non une compétition privée pour débuter la compétition, un titre est en jeu. 

- 3 tableaux à jouer, trop de monde sur certaines catégories d’âges ce qui a donné un 

échéancier compliqué et difficile à tenir entraînant quelques ratés. 

- La commission règlement du Comité se penchera sur cette compétition afin d’en améliorer 

la fluidité et l’attractivité. Cela pourrait passer par une limitation du nombre de participants 

dans les différentes catégories d’âges. 

 

b. Championnat adultes simple 

 

ICDJ sera chevauché avec le championnat simple.  

Il y a beaucoup de surclassement mais sûrement dû au lieu géographique. Le surclassement est 

autorisé dans le règlement cependant il faut être conscient que cette compétition n’est pas un tournoi 

privé, ce n’est pas le moment de débuter la compétition ou de faire un tournoi “facile d'accès”.  

 

c. ICDJ 

Record de 21 équipes engagées. L’établissement de l’échéancier est compliqué avec un seul club 

organisateur pour satisfaire les joueurs en nombre de matchs et rentrer le tout sur une journée. 

L’ICDJ sera donc sur deux jours. Les minimes et benjamins le samedi, avec un début à 9h sauf les 

exempts du premier tour, et le cadet le dimanche. Il faudra que les capitaines donnent les 

compositions avant la fin d’un tour pour enchaîner au plus vite. 

Dans la semaine, un mail sera envoyé par Vincent et les compositions d’équipes pourront être 

renseignées.  

 

d. TIJ 

Pour le TIJ d’EVRON le 13/14 Janvier, sur 17 jeunes, 4 se sont démarqués: 

- Philippine : vainqueur sur en SD et DD benjamine2,  

- Pacôme : vainqueur en SH poussin2, et quart de finale en DH, 

- Elouen, finaliste en SH poussin1, demi- finale en DH, 

- Martin.A finaliste en SH minime, et demi-finaliste en DH, 

Tous les autres ont fini en quart de finale.  

Le changement de catégorie d’âge est difficile pour certains.  

Le prochain TIJ devrait être à Quimperlé (non officiel). Si le lieu est validé il sera décidé de ne pas 

organiser de déplacement mais si les joueurs du collectif souhaitent y participer le comité prendra 

en charge l’inscription.  

 

Nous essayons de trouver un autre tournoi: Falaise ou Amiens plutôt en fin de saison.  

 

Rappel: intercomité Val de Reuil les 1er et 2  juin.  

 

e. Ladies Cup 

Le tournoi se remplit petit à petit. Il manque de simple dame. 

 

f. Neo 

Il y a pour l’instant 17 équipes. Il y a du monde sur les trois bassins, les poules pourront donc se 

faire par bassin.  

 

g. RDJ 

Les inscriptions annoncent une bonne affluence: 

- 64 dieppe 

- 42 le Havre 



 

 

- 51 Rouen.  

On recherche toujours un bénévole pour gérer le bassin du Havre 

 

h. TDJ 

Il y a eu 107 inscriptions réparties à ESPBAD et LVM.  

RAS sur l’organisation.   

3. Bilan stages et du DAD 

 

Sur le stage collectif, le double a été travaillé. Cela a été apprécié. Ils étaient environ 18.  

 

La sélection du DAR effectuée par la ligue et voici les convoqués: (rouge: absent, bleu: présent). 

 
 

Les encadrants des enfants ayant participé au DAD peuvent demander le compte-rendu pour voir 

ce qu’il y a à travailler.  

4.  Validation des subventions attribuées aux équipes 

nationale et relance  

Le comité doit valider les demandes de subvention départementale pour les équipes nationales. 

Tout budget non équilibré ne sera pas validé. Il est demandé aux clubs de ne pas faire la demande 

au dernier moment pour que le comité ait le temps de regarder et valider.  

5. Facturation 

Fabienne a envoyé les factures sur décembre, dans l’ensemble tout le monde à payer rapidement.   

6. TDR distribué 

Les tubes de volant de l’action TDR  (tête de réseau) ont  été distribués sur le championnat jeune. 

Il reste quelques clubs qui n’étaient pas présents.  

 

Pour rappel le TDR est une dotation en volant, basé sur l’attribution de points les critères sont par 

exemple, la participation aux différentes actions du comité, et les points sont validés seulement si le 

club est représenté pendant l’AG du comité.  

 



 

 

7. Bilan des formations 

En janvier il y a eu 2 formations d'effectuer sur le département 

- Une formation GEO2 organisée à la dernière minute sur demande de licenciés, il y a eu  4 

participants. Cette formation est obligatoire pour passer la formation de JA.  

- Une formation Arbitre organisée par le comité mais dont le maître  d'œuvre est la ligue. Les 

clubs recevront donc une facture de la ligue. 11 inscrits sur cette formation dont 8 du 76.   

 

8. Parcours de la flamme 

Le parcours de la flamme passe au Havre le 5/07/2024. Christelle Molle, est capitaine relais du 

Havre, ancienne joueuse de badminton haut niveau et ayant participé aux JO de 92.  

Il y aura une scénographie de 8 min qui sera captée via des drones. Jeudi 25/01/2024 il y aura une 

visite sur place avec Patrick.  

9. Attributions des lots 

En décembre le comité a acheté des tickets de tombola Solibad, un pour chaque club et pour chaque 

membre du comité. Cette année, le comité a été chanceux avec deux lots gagnés. Le tirage au sort 

des lots sur le site internet plouf plouf annonce les gagnants suivants:  

- Raquette: BCT 

- Karcher : LVM 

10. Affiliation club 

Deux associations devraient s’affilier : l’ASPTT, avec la prise de licence et une section avec l’AOB 

(bebeuf) 

11.  Exposition badminton au château de 

Martainville 

 Une exposition sur le badminton se fera au Château de Martainville-Epreville avec des objets 

historiques. Ceci est organisé par Jean-Jacques Bergeret, ancien président du comité.  

12. Point salarié 

Le contrat est signé et mis sur le drive du comité. La mutuelle proposée par le comité a été refusée.    

Un point salarié sera fait avec Roxane pour installer une routine et communiquer plus facilement 

avec l’ensemble des membres du CA.  

 

13. Questions diverses 

- Achat de 10 livres sur le badminton qui seront mis en lot  



 

 

- URSSAF : une note de la fédération a mis le doute sur les déclarations des revenus pour 

arbitrage et juge-arbitrage. Ce point sera communiqué lorsque le comité sera certain de la 

bonne interprétation.  

 

 

Fin de réunion 22h39 

Prochaine réunion : 21 Février 2024 

 

_________ 

 

Acronymes pour mieux comprendre les comptes-rendus 

DAD: Dispositif Avenir Départemental 

DAR: Dispositif Avenir Régional 

TIJ: Trophée Inter-régional Jeune 

RDJ: Rencontre Départementale Jeune 

TDJ: Trophée Départemental Jeune 

CDA: Championnat Départemental Adulte 

CDJ:Championnat Départemental Jeune 

ICDJ: InterClub Jeune  

ICD: Interclub Adulte 

ANS: Agence National du Sport 

COSMOS: l’organisation patronale représentant l’ensemble des employeurs du sport. 

CDOS: Comité Départementaux Olympiques et Sportifs 

TDR: Tête De Réseau 

 

 

 

 


